



Mandiri tak bergantung teknologi, Pramuka SMPK Untung Suropati adakan LT – 1

## Keterangan

**Pusinfo** – Gerakan pramuka yang berpangkalan di SMPK Untung Suropati Sidoarjo terus produktif bergerak maju berdampak. Penataan pola pembinaan dan berbagai kegiatan dilaksanakan guna membekali peserta didik anggota pramuka tingkat penggalang akan kemandirian agar tidak selalu bergantung teknologi. Keberadaan teknologi utamanya teknologi informasi dewasa ini memanglah tidak bisa dipungkiri, berbagai manfaat juga telah didapat dengan adanya teknologi berbasis informasi ini.

Namun demikian, kita juga tidaklah harus selalu mengandalkan teknologi. Sekali waktu kita dapat mengurangi ketergantungan terhadap teknologi informasi utamanya, agar dapat diperoleh keseimbangan motorik yang mencukupi bagi peserta didik. Selain itu kita juga mengajarkan kepada adik-adik anggota pramuka akan pentingnya kemandirian dalam berbagai hal. Ini akan menjadi bekal yang sangat bermanfaat bagi mereka didalam mempersiapkan diri menjalani kehidupan dimasa yang akan datang, utamanya didalam meraih apa yang menjadi cita-cita peserta didik.



Kegiatan seperti Lomba Tingkat – 1 yang dilaksanakan di gugus depan, pembelajaran manajemen organisasi melalui Dewan Pramuka Penggalang, yang dikemas dengan berkemah akan membekas pada pikiran dan pengalaman mereka. Secara tidak langsung adik-adik pramuka penggalang sedang belajar banyak hal untuk peningkatan kepribadian mereka, apakah itu kesabaran, keberanian mengambil keputusan, kemampuan diskusi, mengelola kegiatan, saling bertoleransi satu dengan yang lainnya dan tentunya banyak lagi yang lainnya.

Sebagaimana yang telah dilakukan oleh gerakan pramuka SMPK Untung Suropati Sidoarjo beberapa waktu yang lalu (03-04/03/2023) dengan mengadakan Lomba tingkat 1 dan Pelantikan Pengurus Dewan Penggalang masa bakti 2023-2024. Kegiatan ini dipandu langsung oleh Pembina Satuan – Kak Moch Djunaedi, setelah 3 tahun berselang tidak dapat melakukan kegiatan lomba tingkat 1 karena

adanya pandemi dan pembatasan. Kegiatan kali ini menggunakan konsep kavling, dimana seluruh peserta didik bermalam di tenda.











Kegiatan Lomba Tingkat 1 kali ini diadakan dipagi hingga menjelang sore hari, sedangkan pada malam dilaksanakan pelantikan pengurus Dewan Penggalang masa bakti 2023-2024. Keesokan harinya para peserta melaksanakan ibadah dan dilanjutkan dengan lomba senam. Tidak hanya berhenti sampai disitu, seluruh peserta juga mengikuti kegiatan penjelajahan yang dibagi dalam 3 pos dengan menempuh jarak  $\pm 5$  km.

Melalui kegiatan penjelajahan, peserta diharapkan dapat memperoleh pengalaman melakukan perjalanan dan mengamati hal-hal yang penting selama perjalanan sebagaimana diajarkan oleh Baden Powell dalam Scouting fo Boys. Selain itu juga dipraktekkan beberapa materi teknik kepramukaanyang telah diajarkan selama berlatih. Kegiatan diakhir dengan pelantikan Pramuka penggalang Ramadan rakit, pada rangkaian upacara penutupan kegiatan. *(Red)*

Kontributor dan foto-foto kegiatan oleh : *Kak Regina Anjar;*

### **Kategori**

1. #RebrandingPramuka
2. Berita

### **Tags**

1. Info Gudep
2. Pramuka Sidoarjo
3. SMPK Untung Suropati

### **Tanggal Dibuat**

April 2023

### **Penulis**

pramukadelta

default watermark